

## Hoja de datos creativa Caparol

# **Técnica creativa Capatect** "Rústico Variante 3"



En el diseño de edificios cada vez existe una mayor tendencia hacia estructuras diferentes de las clásicas de rayas y estrías. Con la técnica creativa "Rústico 3" tienes la posibilidad de crear, con los productos actuales y utilizando rodillos estructuradores, estructuras de revoco creativas, fuertes y rústicas. Gracias a las variaciones del color y la estructura de revoco, como la estructura de rodillo y el revoco fratasado, se pueden crear estructuras visualmente atractivas y variadas.

- Material y consumo: Putzgrund 610 (FT nº 659): aprox. 250 g/m²/pasada
  - AmphiSilan-Fassadenputz K20/K30: aprox. 3,5–5,0 kg/m² según la estructura
  - En su caso, ThermoSan NQG

Herramientas:

- · Llana de acero inoxidable
- Rodillo de nailon de pelo corto



Soporte:

Sobre la capa de armadura del sistema de aislamiento térmico Capatect. Como revoco de acabado se utiliza AmphiSilan-Fassadenputz.

A la hora de aplicar el sistema, sigue las instrucciones de aplicación y las fichas de información técnica de los diferentes productos.



### Hoja de datos creativa Caparol

## Técnica creativa Capatect "Rústico Variante 3"

#### 1<sup>er</sup> paso:

Sobre la capa de armadura y, en su caso, imprimada con Putzgrund 610.

#### 2º paso:

Directamente se extiende el revoco de fachada con el rodillo de nailon de pelo corto. Para ello, se recomienda pasar el rodillo sobre la superficie con movimientos cortos e irregulares.

#### 3<sup>er</sup> paso:

En caso necesario, aplicar ThermoSan NQG.

#### Advertencia:

Esta técnica creativa se caracteriza por su aspecto vivo y no rectilíneo. Las uniones debidas a la herramienta de estructura dentro del revoque son deseadas en las superficies grandes y no se deben evitar.

¡En caso de no pasar el rodillo de forma "irregular", sino homogénea, en tiras, se corre el riesgo de que sean visibles las tiras del rodillo!

Según las condiciones atmosféricas predominantes, pueden aparecer finas grietas de contracción en la superficie del revoque, si bien no constituyen un defecto técnico y no dan derecho a reclamación.

Se ruega tener en cuenta que la presente hoja creativa es una recopilación de nuestras experiencias en la creación de técnicas decorativas, lo que no te exime de tu obligación de disponer que un profesional compruebe y evalúe el soporte antes de iniciar el trabajo y, en su caso, adopte otras medidas. Durante su aplicación, sigue las instrucciones de las correspondientes fichas de información técnica de los productos utilizados. Puede consultarlas, siempre actualizadas, en www.caparol.es.

Los colores presentados únicamente son recomendaciones. Disponibles otros colores solicitados por los clientes. Las superficies descritas están impresas y pueden presentar ligeras divergencias en el color con respecto al revestimiento original. Por lo tanto, es imprescindible que el cliente realice una prueba, así como debido a que cada aplicador realiza una aplicación particular.

Edición: Septiembre de 2015 www.caparol.es